EL DIARIO VASCO

REMO

Gipuzkoa deja el pabellón alto

El equipo formado por Orio, San Pedro, Hondarribia y las chicas de Zumaia ganó con holgura el Desafío Gipuzkoa-Bizkaia

GAIZKA LASA | SAN SEBASTIÁN.

Gipuzkoa ganó ayer el Desafío Bizkaia-Gipuzkoa Premio Elecnor, un pique original y novedoso entre equipos de los dos territorios que permitirá al remo guipuzcoano salir airoso de las batallas coloquiales que se sucedan hasta la siguiente edición de la prueba. El equipo formado por Orio, San Pedro, Hondarribia -en ese orden tras la contrarreloj inicial- y las chicas de Zumaia acabó imponiéndose



Las traineras, en un momento de la prueba, justo después de pasar junto al Ayuntamiento bilbaíno.

al cuarteto formado por Portugalete, Kaiku, Urdaibai y el combinado vizcaíno de chicas por un total de diecinueve segundos tras la disputa de dos tandas de siete relevos cada una.

La corriente de la ría de Bilbao condicionó la regata y permitió a los botes guipuzcoanos sacar una amplia ventaja de veintitrés segundos en una primera tanda en la que remontar el río con la corriente en contra resultaba menos costoso por la calle uno.

Hondarribia empezó batiendo a Urdaibai por dos segundos en la primera serie y San Pedro abrió el hueco importante a la vuelta escorándose a la orilla y finalizando su sprint nueve segundos antes que Kaiku. Orio mantuvo la renta ante Portugalete y Hondarribia

CLASIFICACIÓN

Contrarreloj inicial

1. Portugalete4:58.36	
2. Kaiku5:00.96	
3. Orio5:05.66	
4. San Pedro5:06.46	
5. Urdaibai5:10.19	
6. Hondarribia5:17.85	

Cómputo final

1.	Gipuzkoa	.35:26.38
_	Di-li-i-	25.45.20

volvió a aumentarla, río arriba, hasta los diecisiete segundos. San Pedro metió un segundo más a Kaiku y Orio, otro cinco a Portugalete. La renta final entre los hombres fue de veintitrés segundos, a los que Zumaia añadió otros dieciocho en su duelo con Bizkaia.

En la segunda tanda, con las calles cambiadas, se tornaron los papeles, pero la ventaja que pudieron meter los vizcaínos a los guipuzcoanos fue de veintiún segundos -pese a que San Pedro tuvo que remar con un hombre menos en el quinto relevo por rotura de tostaen el cómputo masculino, mientras que Bizkaia sólo aventajó en dos segundos a Zumaia en su particular pugna. Total, veintitrés segundos de renta, frente a los 42 que habían obtenido los guipuzcoanos.